



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTO

Alejandro Almeida, hijo de la reconocida integrante de Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora, Taty Almeida, fue secuestrado por la "Triple A" el 17 de junio de 1975 cuando tenía 20 años de edad. Alejandro había iniciado la carrera de medicina, había trabajado como cadete en la Agencia Télam, trabajó durante unos meses en el área de cartografía del Instituto Geográfico Nacional y militaba en el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP). Su madre, Lidia Estela Mercedes Miy Uranga, más conocida como Taty Almeida, se incorporó al grupo de Madres que por esos años dieron inicio a la lucha incansable por la Memoria, la Verdad y la Justicia, que convirtió a nuestro país un faro a nivel mundial en materia de Derechos Humanos. Como parte de esa lucha llevada adelante en paz, con firmeza y lucidez por nuestras queridas Madres de Plaza de Mayo y otros organismos de Derechos Humanos como las Abuelas, es que a lo largo y ancho de la Argentina existen hitos que recuerdan tanto a los desaparecidos y desaparecidas como a los lugares donde funcionaron los centros clandestinos de detención instaurados por la dictadura cívico-militar que asoló el país desde mediados de 1970 hasta 1983.

Fue en homenaje a Alejandro Almeida y en su nombre a los/las 30.000 desaparecidos/as que el 22 de marzo de 2013, el Gobierno Nacional colocó una placa recordatoria en el hall de entrada del Instituto Geográfico Nacional, en el marco de la política de Derechos Humanos implementada por los gobiernos de Néstor Kirchner y Cristina Fernández. El día jueves 9 del corriente mes, en horas de la noche, una persona ingresó al Instituto, destruyó la placa recordatoria y la robó. Este hecho, aunque, según las informaciones periodísticas, se encuentra esclarecido dado que el responsable admitió su autoría, no hace más que convocarnos a continuar el camino trazado por la Madres de Plaza de Mayo, dado que cada tanto aparecen actos de este tipo que, quizá envalentonados por gobiernos negacionistas como lo fue el del Ex-presidente Mauricio Macri, no aceptan la decisión de la inmensa mayoría del pueblo argentino que quiere vivir en una sociedad con Memoria, con Verdad y con Justicia. Por lo expuesto presentamos este proyecto por el cual solicitamos a la Legislatura de Río Negro que declare el más absoluto repudio al robo de la placa recordatoria que en Memoria y Homenaje a Alejandro Almeida, hijo de Taty Almeida, Madre de Plaza de Mayo Línea Fundadora, hecho perpetrado el día jueves 9 del corriente mes. La placa fue colocada en el año 2013, en el hall de entrada del Instituto Geográfico Nacional.

Asimismo, nos solidarizamos con Taty Almeida y en su nombre con los familiares de los 30.000 desaparecidos y desaparecidas.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello:

Autor: Bloque Frente de Todos.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- El más absoluto repudio al robo de la placa recordatoria que en Memoria y Homenaje a Alejandro Almeida, hijo de Taty Almeida, Madre de Plaza de Mayo Línea Fundadora, hecho perpetrado el día jueves 9 del corriente mes. La placa fue colocada en el año 2013 en el hall de entrada del Instituto Geográfico Nacional. Asimismo, nos solidarizamos con Taty Almeida y en su nombre con los familiares de los 30.000 desaparecidos y desaparecidas.

Artículo 2°.- De forma.